

Constand Chauvin, *23.05.1927 + 04.02.2021

Herr Constand Chauvin, ehemaliger Bürgermeister von Arbois, wurde am **22. September 1984** anlässlich des 10jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft Arbois – Hausach die Ehrenbürgerschaft verliehen. Bürgermeister Manfred Kienzle hatte diese Auszeichnung bereits zum 5jährigen Bestehen erhalten. Herr Chauvin hat es nicht bei der



Unterzeichnung der Urkunden belassen sondern hat sich ständig für eine lebendige Partnerschaft eingesetzt. Mit großem Engagement hat er sich um die enge Zusammenarbeit verdient gemacht. Der Ge-

meinderat hatte deshalb auch diese Entscheidung einstimmig getroffen.

